

Les menaces déstabilisatrices des États-Unis à Cuba sont dénoncées à la Douma russe

Image not found or type unknown

Moscou, 13 juillet (RHC) Elena Panina, députée russe de la Douma d'État (chambre basse), a dénoncé les menaces et les leçons que les États-Unis prétendent donner aux autorités cubaines sur leur comportement des autorités cubaines.

Dans un article, diffusé sur le site riafan.ru, Panina a attiré l'attention sur les déclarations faites la veille par la Maison Blanche, qui a condamné 'fermement' tout acte de violence ou action contre des 'manifestants pacifiques' à Cuba.

La directrice de l'Institut des stratégies politiques et économiques internationales de Russie a également indiqué qu'elle ne voyait pas clairement le rapport entre la déclaration des États-Unis et les actions de personnes qui se sont mutinées dans plusieurs villes cubaines, qui ont pillé des magasins et renversé des voitures.

Elle a ajouté que 'pour Washington, toutes les raisons sont bonnes et pas une en particulier, pour accuser La Havane de quoi que ce soit' et a attiré l'attention sur les prétentions historiques des différentes administrations américaines de s'emparer de la nation caribéenne.

'Depuis le début de la Révolution cubaine, les Américains ont tenté à plusieurs reprises de ramener l'île à sa zone d'influence, en organisant diverses conspirations et en tentant de mener des coups d'État sous prétexte d'imposer des valeurs démocratiques', a-t-elle souligné.

Panina a qualifié de 'particulièrement hypocrite' le comportement du gouvernement américain, dans le contexte de sa propre lutte contre le terrorisme interne.

Elle s'est référée aux 535 Américains accusés le 7 juillet dernier de l'attaque du Capitole, que de nombreux experts considèrent comme une provocation des propres services spéciaux de ce pays.

La députée russe a déclaré que Cuba traverse une période difficile en raison de la recrudescence de l'hostilité de la politique de la Maison Blanche envers l'île, aggravée par la pandémie de Covid-19.

Si Washington est vraiment intéressé à l'aider, alors il devrait lever le blocus commercial, principalement sur l'importation de médicaments. Cependant, les États-Unis continuent de maintenir le blocus de l'île', a-t-il déclaré.

Concernant la préoccupation des autorités des États-Unis pour le respect des 'valeurs démocratiques' à Cuba, Panina a indiqué qu'elles pourraient 'résoudre certains des problèmes d'un coup de plume en fermant la fameuse base militaire de Guantanamo, ce que les présidents américains, y compris Joe Biden, ont promis à plusieurs reprises de faire', a-t-elle conclu.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/263733-les-menaces-destabilisatrices-des-etats-unis-a-cuba-sont-denoncees-a-la-douma-russe>



Radio Habana Cuba